

「子育て応援ひろば」を開催しました！

11月29日、鶴ヶ谷市民センターにて「子育て応援ひろば」を開催しました。未就園児の親子19組43名（大人21名、子ども22名）が参加。

鶴ヶ谷西児童館、鶴ヶ谷東マイスクール児童館、西山児童館、燕沢児童館4つの児童館があそびや工作のブース、宮城野区家庭健康課が相談ブース、読み聞かせボランティアさん・図書貸し出しボランティアさんが絵本に親しむブースを企画運営して下さいました。

ここ数年、コロナ感染対策としてイベント自体を中止したり、全館に分散させて開催したりしてきた中で、今年度は令和元年度以降4年ぶりにホールへ一堂に会しての開催することができました。ホールには各団体工夫を凝らしたブースが並び、アットホームな雰囲気の中、子どもたちはもちろん、保護者も一緒に楽しむ姿が見られました。



来場者をお出迎え☆オープニングはみんなでアンパンマン体操を踊りました♪



鶴ヶ谷西児童館さんによる「マラカスを作ろう!」と「ボーリングコーナー」♪





鶴ヶ谷東マイスクール児童館
さんによる「ぷくぷくおさかなづくり」と「パクパクあおむし」♪



図書ボランティア「もくれんの会」さんによる
絵本紹介コーナー♪



燕沢児童館さんによる「トロ写真館」と「毛糸でつくるポンポン」♪



西山児童館さんによる「いろいろお店屋さんごっこ」♪



自由遊びの「大きなお絵描きコーナー」と
「ポンポンプール」♪



宮城野区家庭健康課さんによる、相談コーナー♪



読み聞かせボランティア 読み聞かせ隊「杜のひょうたん」さんによる絵本の読み聞かせブース♪人形のだいちゃんも大活躍☆

エンディングはみんなで新聞遊び♪

オープニングやエンディングでは、みんなで踊ったり、みんなで新聞遊びをしたりと、会場に一体感が生まれ、コロナ禍では難しかった人と人の触れ合いや大勢での交流を味わうことができました。

参加者のアンケートには、「子どもが全力で遊んでいた」、「2人連れての外出は大変だけれど、子どもたちの笑顔が見られて良かった」、「自分で作るという経験ができてよかった」、「子どもの嬉しそうな顔が見られた」、「栄養士さんの話が聞いて良かった」、「子どもの好きな遊びが明確になった」、「ぜひいろんな方々にも知ってもらいたい」、「このようなイベントをまたやってほしい」といった感想が寄せられました。